



**Nombre de alumnos: Neyda Justina
Roblero Salvador**

**Nombre del profesor: Eduardo
Alikvann Escobar Solís**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1 Cuatrimestre

Grupo: Psicología

En este trabajo se hace mención de las diferentes formas que tiene las lenguas, las formas de escribir y entre otras cosas. Escribir siempre implica decir algo, para eso uno tiene que tener los pensamientos organizados, saber de lo que estamos escribiendo para que así el lector nos entienda como nosotros queremos, captar el interés usando frases divertidas y cortas.

Los diferentes tipos de textos en la vida cotidiana es cuando describimos a un animal, cosa, persona, etc. Cuando estamos en la escuela, Convencer a alguien de algo. En la variedad de lengua tiene que ir un texto bien escrito, sin faltas de ortografía, la coherencia, dominio de la diversidad lingüística, usar las palabras adecuadas para los textos.

Muchas veces para hablar o escribir lo hacemos de manera muy mal, por ejemplo; sonrisa en los labios otra forma seria hacer sonidos molestos y se escuchan de mala manera, a eso se le conoce como cacofonía, algunas expresiones incorrectas son por ejemplo; viniste que la palabra correcta es veniste y así con muchas palabras que decimos mal o escribimos donde deberíamos mejorar para cuando escribamos algo nos entiendan y no se de otro sentido.

Se pueden presentar dificultades a la hora de explicar algo a alguien que todavía no sabe sobre eso, los textos expositivos es donde el receptor debe de percibir claramente la información. En un texto expositivo se debe de ir con una introducción, desarrollo y conclusión estos textos se pueden clasificar en divulgativos los que son dirigidos a todo el público y los especializados que van dirigidos a personas conocedoras del tema, dependiendo del contexto en que se emiten, pueden dividirse en históricos, periodísticos y escolares.

Los textos periodísticos son los que se transmiten a través de los medios de comunicación que sus únicos fines solo es transmitir información que son de diversos temas para que la gente tenga más interés. En los periódicos se publican diariamente, esa es la diferencia con las revistas porque ellos hacen publicaciones cada semana o mensual y los temas que publican ya no están tan a la novedad. Los mensajes periodísticos sirven para transmitir informaciones diversas caracterizadas por su actualidad, su interés y su pretensión de objetividad. El contenido de estas

informaciones se llama noticia. Se clasifican de diferentes maneras y reciben el nombre de género periodístico. Deben ser claros, correctos y objetivo.

Noticia o nota informativa: Es un relato breve y objetivo y para que este completo debe contener estas 6 preguntas: Que, Quienes, Cuando, donde, porque, como, .

Estructura de la noticia: Los títulos son importantes porque te da una pequeña información de lo que se va a tratar y llega a atraer la atención del lector.

El lead es algo muy importante ya que con eso tan solo lo lean quieran saber mas sobre el tema y así mismo tiempo sirve como gancho para llamar su atención.

El cuerpo de la noticia debe completar lo de la lead en su contexto y otros elementos de interés.

En un reportaje podemos hacer un relato aunque no sea actual. Donde puedes utilizar un todo amable o el mas energético y también debes utilizar las mismas seis preguntas fundamentales y hacer las mismas estructuras. Se tiene que entender muy claro, exacto. Dice todo lo que se tiene que decir con el mínimo de palabras. Que den ganas de leerlo y sin distracciones.

En una entrevista se redacta el estilo directo y debe ser preparada. En las entrevista la finalidad pueden ser dos, conocer la vida del entrevistado o saber de algún tema por respuestas del mismo. Para tener una buena entrevista se debe de saber llevar la entrevista, sin interrupciones, interés, entre otras cosas.

Los reportes escritos son los resultados de una información.

En este trabajo se aclaro las diferentes formas que podemos hacer diferentes trabajos correctamente y así también nos puedan entender y llamen la atención y quieran leerlo.

Bibliografías:

<https://www.portaleducativo.net/tercero-basico/600/Distintos-tipos-de-texto-y-sus-caracteristicas>

<https://www.hiru.eus/es/lengua/textos-periodisticos>